
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Frankenfortune“ vom 2. Februar 2019, 11:34

Kein Geld, kein Geld, kein Geld - mag ja sein, dass der Club nicht auf Rosen gebettet ist! Aber
mir kann keiner erzählen, dass 2-3 sinnvolle Leihen bis Saisonende nicht möglich gewesen
wären. Der Klassenerhalt ist nunmal die einzige Möglichkeit, in das Spiel (über Transfererlöse
langsam eine Basis schaffen,) reinzukommen!

Und jetzt wieder Fortuna: Die Leihe von Nowacki kostet bis Saisonende, wie man hört, zwischen
300 und 500 T€. Selbst wenn man die fällige Ablöse dann nicht stemmen kann, wird man ihn
gewinnbringend weitergeben und die Differenz einstreichen. Und irgendwann kann man dann
mal mithalten, aber das dauert eben. Ist nun mal leider der einzige Weg und auch für Nürnberg
machbar. Jeder Weg beginnt mit dem ersten Schritt - man muß ihn nur machen!
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